



Mocha, 04 de
Junio de 2024



JuntosConstruimos
El Mejor Cantón
De La Provincia



DANILO ORTIZ, ALCALDE DE MOCHA, GUÍA AL ÉXITO A LA PARROQUIA SAN FERNANDO

BOLETÍN N°107 DE PRENSA

Hoy martes, el alcalde de Mocha, Danilo Ortiz, recibió en su despacho a Gissela Moscoso, presidenta del GAD Parroquial de San Fernando. Durante el encuentro, mantuvieron un diálogo de confraternidad con el objetivo de fortalecer la gestión. El propósito es brindar asesoramiento y apoyo interinstitucional para optimizar los recursos y llevar a cabo más obras en la parroquia de San Fernando.

Danilo Ortiz, alcalde de Mocha, compartió sus experiencias en la administración y destacó cómo ha logrado realizar más obras con menos recursos. Se enfocó en la ejecución de proyectos mediante administración directa, involucrando a la mano de obra local capacitada como maestros artesanos. Su enfoque innovador considera al Municipio como una empresa proveedora de servicios, garantizando la calidad de vida a través de la optimización de recursos y la ejecución de obras a costos reales.

Gissela Moscoso Lara, del GAD Parroquial de San Fernando, compartió sus inquietudes con la autoridad y reconoció el trabajo de Danilo Ortiz, alcalde de Mocha. En su intervención, agradeció la gentileza y el apoyo del alcalde, enfatizando la importancia de dialogar sobre temas de interés social y progreso. Destacó la necesidad de conocer los procesos de gestión pública y manejar los recursos estratégicamente para enfrentar la crisis económica del país. Este diálogo busca lograr obras y mejoras a través de la colaboración interinstitucional. Finalmente, expresó su gratitud al cantón Mocha desde la parroquia San Fernando.

Estos encuentros fortalecen la cooperación interinstitucional y permiten replicar experiencias exitosas en beneficio de la comunidad en otros cantones, la provincia y el país. Un modelo de administración basado en la gestión adecuada de recursos y la mejora de la calidad de vida merece reconocimiento y aplicación.